

# Funcionarios de salud participan en las XX Olimpiadas Deportivas Regionales

Futbolito, pádel, voleibol, básquetbol y natación fueron las disciplinas que dieron vida a esta nueva edición deportiva, en la que el Hospital de La Serena se coronó como el campeón indiscutido al conseguir ganar 5 finales.



Durante dos jornadas, más de 200 funcionarios y funcionarias de salud de toda nuestra región hicieron una pausa en sus labores asistenciales, se vistieron con ropa deportiva y cambiaron sus hospitales por las canchas, para ser parte de las

XX Olimpiadas Hospitalarias, organizadas por el Servicio de Salud Coquimbo.

Este año contó con la participación de los representantes de los 9 hospitales públicos de la región, más el Servicio de Salud Coquimbo y el Servicio de Atención Mé-

dica de Urgencias (SAMU), quienes disfrutaron estas jornadas deportivas, compartiendo junto a otros trabajadores de la Red Asistencial e intercambiando valiosas experiencias.

En total, fueron 5 deportes los que dieron vida a es-

tas Olimpiadas Hospitalarias 2024: pádel, natación, fútbol, básquetbol y voleibol, estas 3 últimas para mujeres y hombres, en las que el fair play fue el protagonista de cada una de las disputas.

Tras finalizar todas las rondas, el Hospital de La Se-



*Este año participé en 3 disciplinas: futbolito, voleibol y natación y en las 3 nos quedamos con el oro, así que estoy muy contento con todos estos resultados». Wilfredo Hurtado, médico de la Unidad de Hematología Intensiva del Hospital de La Serena .*

rena se coronó como el campeón indiscutido al conseguir ganar 5 finales, pádel, fútbol damas y varones, voleibol varones y natación.